



# 上尾ロータリークラブ

2012-13年度テーマ

奉仕を通じて平和を



## 第2489回 例会 会長あいさつ

2013.4.25

島村 健会長

週報 No.1954  
 発行 2013年5月9日

会長 島村 健  
 幹事 齋藤 博重  
 副会長 関口 和夫  
 副幹事 齋藤 哲雄  
 編集責任者  
 クラブ広報委員長 横山 泰史

### 行事予定

- 5月16日 卓話  
 弁護士 藤木 和子様
- 5月23日 クラブフォーラム④
- 5月30日 卓話  
 地区VIT 倉金 由幸様  
 地区資金推進委員長 松村 繁様

皆さんこんばんは。ご多用のなかご出席いただきありがとうございます。また、本日は、早朝より上尾ロータリークラブ第2回コンペに参加いただきまして重ねて御礼申し上げます。天気予報はあまりよくなかったのですが、参加者の日頃の行いの賜物と思いますが、素晴らしい天気の中開催できまして、沼尻委員長ありがとうございます。先週、歴史の教科書が、昭和と変わっている話をさせていただきました。来週が、ゴールデンウィークになりますが、今月の27日から長いところでは、5月6日までの10日間になるのでウィークは、おかしという人もいよう、それを踏まえてニュースでは大型連休といっているようです。昭和の時代は、土曜も休みではなかったので29日の天皇誕生日、5月3日憲法記念日、5日こどもの日、大企業では、5月1日がメーデーで飛び石連休でした。5月4日が国民の休日になり、29日はみどりの日、現在は29日は昭和の日、4日はみどりの日になっています。また、今年は28日に主権回復の日の式典が開かれますが、1952年のこの日に発効したサンフランシスコ講和条約で、連合国軍総司令部（GHQ）に占領されていた日本は独立した。子どもに良く教えようと思っても確認しないと間違えそうです。

今日はロータリー雑誌月間です。今年は大杉ロータリーの友地区代表委員より「今月の見所紹介」が届けられますので、会長挨拶でも引用させていただいております。今年入られた新会員にとって最も身近で最も新しい情報ですのでクラブ研修リーダーによる読み合わせ会等を企画しては如何でしょうか。ところで、会員増強、ロータリー財団寄付、米山奨学会寄付について素晴らしい実績を挙げて頂いている事を報告致します。3月23日現在、新会員入会数は190名に達し75クラブ中63クラブが新会員を迎えています。クラブ活性化には増強が最も効果が有ります。ロータリー財団寄付におきましては2月末で年次寄付達成率は94%を超えポリオ寄付は既に目標を達成しています。ここ数年の年次寄付実績は50万ドルですが、3年後には半分は地区に補助金として返ってきますので上乗せすれば更に奉仕活動が活発に出来るで

しょう。70クラブが活動にご支援頂いています。同様に米山記念奨学会への寄付については、特別寄付2万467円と年間目標を達成し、寄付されたクラブは73クラブとなりました。

いずれも地区ホームページに明細がありますのでご覧下さい。最後にリスボン国際大会には、300名以上の申し込みが行なわれガバナー補佐の報告によると400名を越す予定でありますが一人も多くのロータリアンと田中作次会長の活躍と一緒に喜びたいと思います。

本日は地区協議会の報告をお願いしております、よろしく願いたします。

### 幹事報告

#### 齋藤博重幹事

◆5月のロータリーレートですが、1ドル98円となっております。

◆先日、皆様にご連絡いたしました、新会員の歓迎会を6月6日に開催いたします。皆様のご参加よろしく願いたします。



### 委員長報告

#### ホビー委員会 沼尻克美委員長

本日、第2回上尾ロータリークラブゴルフコンペが開催されました。天気予報では雨となっておりますが天気だけが気がかりでしたが、天候にも恵まれて楽しいゴルフをすることが出来ました。ご参加いただいた会員の皆様にはあらためて御礼を申し上げます。ありがとうございます。



### 結婚・誕生祝い

#### 結婚祝い 齋藤重美会員

本日は結婚祝いありがとうございます。結婚した当初は結婚生活なんて楽なものだろうと甘く見ておりましたが、月日が経つにつれて私を感じたのは、この女性というのはなかなか難しいもので御するに苦勞をしました。これだけ時間が経ちますと下手な抵抗はやめてどうやって丸め込むかを考えています。これからも波風立せず平穏な余生を過ごしたいと思っております。本日はありがとうございました。



#### 結婚祝い 大塚崇行会員

結婚祝いありがとうございます。平成5年4月3日に結婚しました。今年で結婚20年目になりました。結婚20年目は磁器婚式というそうです。私としてはもう20年経ったのかと感じています。次は25年の銀婚式がありますので、今後も頑張っていきたいと思っております。結婚祝いありがとうございます。



#### 結婚・誕生祝い 島村健会長

本日は結婚そして誕生祝いの2つを頂きました。ありがとうございます。私は平成元年に結婚をしまして今年で25年目の銀婚式となりました。銀婚式の記念ということで、子どもたちからお祝いとして食事代をいただきました。誕生祝いも子どもたちから貰ってとてもうれしいです。機会があれば夫婦で国際大会への出席を考えています。本日はありがとうございました。



### 結婚祝い 齋藤哲雄会員

私は昭和58年4月17日に結婚をいたしました。今年でめでたく30年目となります。私の方で特別お祝いみたいな事はしてありませんが、記念にと長女が手作りケーキを作ってくれました。非常に食べるのがもったいないくらいいい出来栄のケーキでした。今年は伊勢神宮の式年遷宮がございますので、それにお祝いを兼ねて夫婦で参加したいなと考えています。本日はありがとうございました。



### 地区協議会報告

#### 次年度幹事 齋藤哲雄副幹事

2013年度、地区協議会が4月19日大宮ソニックシティにて開催されました。本日、次年度会長である関口副会長が所用の為、次年度幹事の私から報告させていただくことをご理解いただきたいと思っております。地区協議会では次年度の各委員会の委員長に出席していただきました。様々な部会があり次年度会長の関口副会長は会長部会そして、私は幹事部会に出席してきました。本日は地区協議会の資料をお配りしておりますので、皆様ご一読いただいてロータリー活動に寄与していただければと思います。

次年度の地区活動方針について少し述べさせていただきます。まず、次年度RI会長は米国オクラホマ州、ノーマン・ロータリークラブのロンド・バートン氏です。ロンド・バートン氏は次年度のテーマを「ロータリーを實踐し、みんなに豊かな生活を」と掲げています。そして、当地区の活動方針ですが、次年度ガバナーは渡辺和良氏で浦和北ロータリークラブに在籍されています。次年度ガバナーの活動方針としては「奉仕の心を行動に移そう」と掲げています。地区の運営方針としては基本を大切にしていこうと仰っております。皆様、次年度の活動のご協力よろしく願いたします。ここからは幹事部会の報告をさせていただきます。

その中で地区幹事の小林さんから幹事の仕事についてお話をいただきました。幹事の仕事というのは、「派手なことをするのではなく、しっかりと指示をすることが幹事のすることだ。」と仰っておりました。また、「幹事は手続き要覧をよく熟読して全てにおいて、やることを幹事の仕事」だとも仰っておりました。

兎にも角にも私自身もクラブの会員として在籍している年数が5年と少し短いので、皆様から色んな形でご指導をいただくことを願いたしまして報告とさせていただきます。次年度よろしく願いたします。

#### 次年度地区青少年交換委員会 幹事 大塚崇行会員

私は次年度、上尾ロータリークラブでは会員増強維持委員会に所属し、地区では新世代奉仕部門の青少年交換委員会に所属します。その青少年交換委員会では幹事を務めることになりました。今回の地区協議会では増強委員会ではなく新世代奉仕委員会に参加をいたしました。本日は新世代部門のご報告をさせていただきます。まず、新世代部門では要望としてこの新世代奉仕に関わった方をロータリアンにする為の活動をしてほしいとありました。インターアクト、ローターアクト、RYLAの活動をした方はロータリーの良さを分かってらっしゃると思いますので、是非そういった方々をロータリアンにしていく事が大切だとありました。

また、来年度の予定としてインターアクトの訪日団、訪韓団の日程が決まっております。来年度の1月11日～16日の期間で訪日団が来ますので、次年度の新世代委員長は準備をしていたほうがいいと思います。RYLAについてですが、各クラブ1名ずつ出して欲しいとありました。

青少年交換についてですが5月8日に埼玉県内の高校に青少年交換プログラムの案内を発送いたします。その後、受付を開始し7月7日が説明会という流れになっております。上尾ロータリークラブでは昨年度、ベッキーとニノをお預かりしました。次年度の渡辺ガバナーは再来年度20名青少年交換をしたいと仰っております。20名といえますと

20クラブ受けるクラブを探さないといけないということで、大変苦勞をしたいと思います。次年度に関しては16名と決まっております。

間違いない上尾ロータリークラブにも受け入れ要請がくると思いますので、是非検討をいただければと思います。地区からこの青少年交換についてのお願いがありまして、地区の高校生からクラブに連絡があると思いますが連絡をもらった時、上尾ロータリーで受けられなくても断らないでくださいとお願いがきております。

もし受けられなくても地区の方に必ず希望者がいる事を報告していただきたいとのことです。是非、次年度会長幹事のほうでも頭に入れていただきたいと思います。よろしく願いたします。

#### 次年度広報委員会 野瀬将正会員

広報部会に参加してきましたので報告させていただきます。総論は資料にあると思いますのでこちらの方をご一読ください。部会の中ではクラブのホームページについてのお話がありました。当地区ではホームページがないクラブが17クラブあるそうです。この17クラブには作っていただいで底上げしていきたいとのことです。

地区では充実した地区のホームページを作ったので是非、皆さん見てくださいますようお願いがありました。すでにして作るあるクラブは若い世代の人に興味を持ってもらえるようなホームページの充実化を図って欲しいとのことです。次年度は充実したホームページを目標に活動していきたいと思っております。以上、報告となります。ありがとうございます。



第2回 上尾ロータリークラブゴルフコンペを開催しました。皆さん、大変お疲れ様でした。

ホビー委員会 委員長 沼尻克美

|        |     |       |       |       |
|--------|-----|-------|-------|-------|
| 出席     | 会員数 | 36    | 出席数   | 22    |
| 欠席     | 欠席数 | 14    | (%)   | 60.11 |
| 前々回確定  |     |       | 欠席数   | 4     |
| 修正 (%) |     | 88.89 | (M・U) | 9     |

**スマイル 39,000円**

- 島村会長 第2回上尾ロータリークラブゴルフコンペお疲れ様でした。結婚・誕生祝いありがとうございます。
- 齋藤博重幹事 結婚・誕生祝いおめでとうありがとうございます。今日のコンペで細野さんに勝ちました。
- 齋藤哲雄副幹事 結婚・誕生おめでとうありがとうございます。4/19地区協議会参加ありがとうございます。本日のゴルフコンペお世話になりました。
- 大塚崇行会員 結婚・誕生祝いありがとうございます。
- 齋藤重美会員 結婚祝いありがとうございます。

樋口会員 富永会員 大木会員 武重会員 岡野会員 尾花会員  
 井上会員 名取会員 渡邊会員 沼尻会員 萩原会員 藤村会員  
 宇多村会員 長沼会員 深澤会員 齋藤修弘会員 野瀬会員